

Sicherheits- und Warnhinweise

Für Naturalspring Abdeckung für Gardena OS 140



ANGABEN ZUM HERSTELLER

Name	<i>Plovo UG (haftungsbeschränkt)</i>
Adresse	<i>Birkenstraße 1, 72141 Walddorfhäslach</i>
E-Mail	<i>info@plovo.de</i>
Webseite	<i>www.plovo.de</i>

ANGABEN ZUM PRODUKT

Produktbezeichnung	<i>Naturalspring Abdeckung für Gardena OS 140</i>
Produktmodell/Typ	<i>165162</i>
Artikel-/Seriennummer	<i>165162</i>
Abbildung	

1. Sicherheits- und Warnhinweise

Bitte beachten Sie die folgenden Hinweise, um eine sichere Verwendung des Produktes zu gewährleisten:

- **Nur für den vorgesehenen Verwendungszweck:** Verwenden Sie das Produkt ausschließlich gemäß seiner Bestimmung als Abdeckung für Gardena OS 140. Eine zweckentfremdete Nutzung kann zu Schäden oder Verletzungen führen.
- **Warnung:** Das Produkt ist nicht geeignet für Kinder **unter 3 Jahren**. Kleinteile können verschluckt werden. Erstickungsgefahr!
- **Nicht spülmaschinengeeignet:** Das Produkt ist nicht für die Reinigung im Geschirrspüler geeignet. Hohe Temperaturen und Wasserdruck können zu Verformungen oder Materialermüdung führen. Reinigung nur per Hand mit einem feuchten Tuch.
- **Scharfe Kanten:** Das Produkt kann produktionsbedingt scharfe Kanten aufweisen. Verletzungsgefahr! Prüfen Sie das Produkt vor der Nutzung. Ein beschädigtes Produkt darf nicht verwendet werden.
- **Verformung durch Hitze:** Das Produkt besteht aus thermoplastischem Material, das sich bei hohen Temperaturen verformen kann. Setzen Sie die Produkte nicht direkter Sonneneinstrahlung, Heizkörpern oder anderen Wärmequellen aus.
- **Unsachgemäße Montage:** Unsachgemäße Handhabung oder Montage kann zu Schäden am Produkt oder Verletzungen führen. Bitte folgen Sie stets den ggf. beiliegenden Montageanleitungen.
- **Nicht UV-beständig:** Längere Exposition gegenüber direktem Sonnenlicht kann Materialermüdung und Verfärbungen verursachen.
- **Kein Spielzeug:** Das Produkt ist kein Spielzeug. Es ist nicht für Kinder geeignet und sollte nicht zweckentfremdet werden.

2. Entsorgung

Bitte entsorgen Sie das Produkt umweltgerecht:

- Die verwendeten Materialien gelten als Kunststoffabfälle und sollten über den entsprechenden Wertstoffkreislauf entsorgt werden. Informieren Sie sich bei Ihrer örtlichen Entsorgungsstelle über die richtige Trennung und Abgabe.
- Die Verpackung besteht aus Pappe und kann im Altpapier recycelt werden.

3. Kontakt und Herstellerinformationen

Bei Fragen zur sicheren Verwendung, Montage oder bei Reklamationen wenden Sie sich bitte an:

Plovo UG (haftungsbeschränkt)

Birkenstraße 1,

72141 Walddorfhäslach,

Deutschland

Telefon: +49 (0)157-39093336

E-Mail: info@plovo.de

Web: plovo.de



ENGLISH

Safety and Warning Instructions

For Naturalspring Cover for Gardena OS 140



MANUFACTURER INFORMATION

Name	<i>Plovo UG (haftungsbeschränkt)</i>
Address	<i>Birkenstraße 1, 72141 Walddorfhäslach</i>
E-Mail	<i>info@plovo.de</i>
Website	<i>www.plovo.de</i>

PRODUCT INFORMATION

Product Name	<i>For Naturalspring Cover for Gardena OS 140</i>
Product Model/Type	<i>165162</i>
Article/Serial Number	<i>165162</i>
Image	

1. Safety and Warning Instructions

Please observe the following instructions to ensure safe use of the product:

- **For intended use only:** Use the product exclusively in accordance with its intended purpose as Cover for Gardena OS 140. Misuse can lead to damage or injury.
- **Warning:** The product is not suitable for children under 3 years of age. Small parts may be swallowed. Choking hazard!
- **Not dishwasher safe:** The product is not suitable for cleaning in a dishwasher. High temperatures and water pressure can cause deformation or material fatigue. Clean by hand using a damp cloth only.
- **Sharp edges:** The product may have sharp edges due to the manufacturing process. Risk of injury! Check the product before use. Do not use if damaged.
- **Deformation due to heat:** The product is made from thermoplastic material, which may deform at high temperatures. Do not expose the product to direct sunlight, radiators, or other heat sources.
- **Incorrect installation:** Improper handling or assembly can lead to damage or injury. Always follow the provided installation instructions, if available.
- **Not UV-resistant:** Prolonged exposure to direct sunlight can cause material fatigue and discoloration.
- **Not a toy:** This product is not a toy and is not suitable for children and should not be used otherwise.

2. Disposal

Please dispose of the product in an environmentally responsible manner:

- The materials used are considered plastic waste and should be disposed of through the appropriate recycling system. Contact your local waste disposal facility for correct separation and disposal.
- The packaging is made of cardboard and can be recycled with paper waste.

3. Contact and Manufacturer Information

If you have questions regarding safe use, assembly, or complaints, please contact:

Plovo UG (haftungsbeschränkt)

Birkenstraße 1,

72141 Walddorfhäslach,

Deutschland

Telefon: +49 (0)157-39093336

E-Mail: info@plovo.de

Web: plovo.de

